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ビギナーの皆さん、初心者講習会卒業おめでとう
ございます。
3人の方を我々の仲間にお迎えできることを非常に
嬉しく思います。また、歓迎いたします。スクエア
ダンサーは、ベーシックプログラムとメインストリーム
プログラムの講習を受けて一人前のダンサーになりま
すが、講習を修了したからすべてを理解して踊れる
かといったら難しいところはあります。場数をいっぱ
い踏んで徐々に理解度を高めていってください。その
為には例会を休まず出席することが大事です。また、

今年、東スケは56歳の誕生日を迎えます。56周年
を記念して、10月6日（土）創立記念パーティをすみだ
産業会館で開催いたします。
現在、アニバ委員会で、盛り上がりのある楽しい
アニバになるよう着 と々準備を進めているところです。
ご参加いただく皆さんを「おもてなし」の心を持ってお
迎えし、自分たちも楽しめるパーティになるよう皆で
十分な準備をし、当日を迎えましょう。

同期生以外の先輩たちとも良い交
友関係を築いていただき、ダンス
以外の楽しみも作ってください。そ
して一緒にスクエアダンスを楽しん
でまいりましょう。
今年の初心者講習会で講師を
お努め頂きました伊藤光雄さん、若松眞紀子さん、
又、ビギナーの皆さんをご支援くださった普及委員
会の皆さん、会員の皆さんありがとうございました。

2018年度初心者講習会卒業生・講師・役員（スマイルパーティ）平成30年7月18日

第５６周年 創立記念パーティの十分な準備を
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■ 平成30年度総会開かれる
総会が4月7日（土）、午後3時より方南会館にて、出席
者40名（最終49名）、委任状72名の計112名のもと開催
され、会員数153名の過半数77名を超え成立しました。
若松訓会長より「昨年のアニバ55は楽しかったとの
声をいただいたが、環境の変化もあり参加者が減少し
赤字となった。今後も知恵を出し合って、負担になら
ないような活動と楽しい例会をめざしていきたい。ご
意見よろしくお願いします。」との挨拶。
青木隆之議長のもと、

１．（1）平成29年度事業報告、会計報告・第55回アニ
バ会計報告、会計監査報告、（2）平成30年度事業計
画案、予算計画案、第56回アニバ開催に関する経過
報告と提案（10月6日（土）、すみだ産業会館で開催）

があり、審議後いずれの案件も承認されました。続い
て（3）役員会提案議題として、年度別コスチュームの制
作方法の変更（アンケート結果を受け、事前予約者分
のみ制作）及び表彰規定案の検討について説明、提案
があり承認されました。また、意見としてクリスマス行
事などの実施時間帯の検討や、4月、10月の会費徴収
期限の厳守などの要望がだされました。
２．役員改選については安積邦宏選挙管理委員長よ
り、「各役職とも定数内の立候補・推薦のため、選挙
なし」との報告があり、若松訓会長をはじめとする新
役員・チーフと会長推薦の名誉会長・顧問が承認され
ました。会員のみなさんのご協力をよろしくお願いいた
します。

平成３０年度 総会

平成３０年度 新役員体制
役　員

会　長 若松　訓

副会長
糸原　淳一

西　好江

山下　恭正

顧　問
沖吉　和祐

菅原　敏子

杉原　康之

名誉会長 和田　勝

会計監査
長谷川　孝二

山本　善治

チーフ サブチーフ
指　導 伊藤　光雄 沖吉　和祐

企　画 中谷　昌江 青木　隆之

庶　務 糸原　淳一
佐藤　静枝

日置　恵子

渉　外 相良　芳孝 今岡　さち子

広　報 小笠原　常太 八百幸　紘

スナック 盛田　信子 臼坂　恵子

会　計 板垣　克己 曽根田　稔彦

普　及 勝　芳博 松本　直子

イベント 若松　眞紀子 松本　憲一

コスチューム 加藤　智美子 松本　哲雄
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■ 指導委員会
チーフ　伊藤 光雄

今年度の活動計画に従い、活動計
画の大きな行事の一つであるビギナー
クラス講習が無事終了いたしました。
会員の皆様のご協力ありがとうございま
した。次の大きな行事であるアニバー
サリーに向けて、当委員会は取り組ん
でおります。特にクラブ訪問では手分けして必ず帯同
いたします。この間にも委員個々の自己研修に取り
組み、組織によるコーラーズミーティングに参加し技術
力向上、情報収集交換、に研鑚しております。また、
約毎月一回の指導委員会を開いており、例会の充実と
活性化に努めていきたいと考えておりますので会員の
皆様のご協力をお願い致します。

■ 庶務委員会 ～あらたな庶務をめざして～
チーフ　糸原 淳一

庶務は料理でいうと「ダシ」！？ダシは
味・栄養ともに不可欠なもの。庶務は
目立ちませんが基礎的な委員会です。
そして庶務はサラダの「ドレッシング」で
もあります。例会を楽しめるようチョット
した風味をいくつか提供します。14名
のメンバーで、あらたな庶務をめざして活動したいと思
います。よろしくお願い致します。

■ 渉外委員会 ～一歩前に進めたい～
チーフ　相良 芳孝

当クラブ活動の拠点である方南会館
については、ここ数年、使用料の改
定、すなわち実質的な値上げがありク
ラブ財政を圧迫して参りました。それ
も一段落し、また一方では指導委員
会を中心として値上げの対応策として
特別例会およびプラス講習会の在り方の再検討を行う
など努力した結果、現状、一定の安定した状況には
なったと思います。今年度は新しく優秀な人材が数名
加入されたこともあり、会場確保に今以上の付加価値
をつけられるよう委員会活動を一歩前進できればと
思っています。

■ スナック委員会 ～チーフになって～
チーフ　盛田 信子

2012年に東スケに入会してからずっ
とスナック委員をしてきました。今年度
はそろそろ卒業かな…と思っていたとこ
ろだったので、まさかチーフになるなん
て本人も驚いています。でも手伝える
のはスナックしかないとも思いました。
スナック委員27名の皆さんはベテランさんが多く、諸先
輩の皆様に助けていただきながら新米チーフは頑張り
ます。よろしくお願いいたします。

■ 会計委員会
チーフ　板垣 克己

引き続き会計委員会のチーフを務め
させていただきます。サブチーフとして
曽根田稔彦さん、メンバーとしては今
年から新たに中塚布美子さん、伊藤良
子さん、金子和子さんにお願いしス
タートしています。
会計委員会の仕事は、会費の徴収や日常の立替経費
の支払いなどの出納業務と会計処理及び年度決算案、
年度予算案の策定などクラブの会計業務全般です。中
でも会費徴収は、クラブ運営の柱となる大事な業務で
すが労力と時間がかかっています。効率的な業務運営
のためにも、早期徴収につき引き続き皆さまのご理解と
ご協力をお願いいたします。

■ 普及委員会
チーフ　勝 芳博

今年も普及の役をさせていただきます。
テーマは一つ、『明日の仲間』会員一人
一人が仲間を増やすことを意識して下
さい。ただそれだけです。
来年の募集期に急に声掛けをするの
ではなく、今から今日からでもあの人
はどうかな？この人はどうかな？と、ちょっと意識してみ
て下さい。そして見学だけでもいつでも誘ってみてくだ
さい。最初の一歩です。
毎年、今年は何人入会した云 と々何かとプレッシャー
を感じる役ではありますが、スマイル、DOSADOを経

今年度 各委員会方針
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合 宿に参 加して

て一年後にパーティで楽し気げに踊ってるのを見て「上
手になったね」と声を掛けると、ニコッと笑顔で返して
くれるのがとても嬉しいのです。
皆で仲間を集め、皆で彼らを暖かく育てましょう。
そしてニコッの笑顔の花を咲かせましょう。

■ イベント委員会
チーフ　若松 眞紀子

今年度、イベント委員会のチーフに
なりました。全日本ＳＤコンベンション
参加の取りまとめを始め、外部の
パーティのご案内を中心に活動して参
ります。気になるパーティがありまし
たら、どんどん参加しましょう。例会
とは違う楽しさがあると思います。
また今年度は、庶務委員会と協力して毎例会のス
ムーズな進行に積極的にかかわっていきたいと思い
ます。皆様のご協力どうぞよろしくお願い致します。

■ コスチューム委員会
チーフ　加藤 智美子

今年度コスチューム委員会は、例年
より少ない人数で担当させて頂くこと
になりましたが、クラブ始まって以来
初の男性メンバーを加え新たにスタート
しました。近年ちまたではコスチューム
離れが噂されていますが、昨年のアン
ケートではコスチュームは必要との会員の皆様の力強
い後押しを頂きました。『コスチュームの楽しさ』を皆さ

んと共有できるよう努めたいと思います。どうぞよろし
くお願い致します。

■ 企画委員会
チーフ　中谷 昌江

今年の企画委員会は早くもスマイル
パーティの活動を行いました。次は、
DOSADOの後のビギナーのお祝いの
親睦会です。皆さん沢山出席してくだ
さい。これからクリスマス、新年会な
どクラブが楽しくなるように企画して、
頑張りますので宜しくお願いします。
また今年はその他の企画も考えておりますので楽し
みにして下さい。

■ 広報委員会
チーフ　小笠原 常太

この度初めてチーフをやらせて頂き
ます小笠原常太です。今年度広報の
活動としては昨年同様年2回広報誌を
発行する予定です。広報誌は例会を
始め、各委員会の活動についての報告、
クラブの活動に参加した会員皆様の想
いを記録し、伝えていきたいと思っています。また今
後の活動であの時はどうしたかなという時には、広報
誌をふりかえってみて参考にしていただければと思いま
す。そのためにも皆様からの積極的な投稿を是非お待
ちしております。

〈東京SDC合宿〉
H30年2月3日～4日　埼玉県ホテルヘリテイジ

企画委員会チーフ　中谷 昌江

ホテルヘリテイジでの合宿も今回で3回目。初回の雪
の中での合宿が大変でも楽しかった思い出から、今回
も沢山の参加を頂きました。只、インフルエンザの流
行でキャンセルがありまして、結果67名、日帰り2名に
て行われました。
当日、お天気には恵まれ合宿が始まりました。クラ
ブ員は一日目の講習に頑張り、夜の親睦会では、お酒
にゲームに節分の日の豆まきと楽しく親睦を深めました。

二日目は朝からパーティ形式での一日、前日の講習の
成果を役立てたようです？！
けが人、病人も出ず楽しかった二日間の合宿が終わ
り皆、無事帰路に着きました。クラブ員の皆様、指導
部、企画委員お疲れ様でした。

〈合宿に参加して〉
眞田 和子

能見さんのお誘いで、「合宿」というものに初めて参
加しました。いつもの夜の例会と違って、光が燦燦と
入ってくる明るいホールで二日間たっぷり踊ることがで
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きました。
普段ゆっくりお話しする機会のない先輩の方 と々も、
お食事のテーブルでご一緒し、お近づきになれてうれし
かったです。夜の懇親会では、安積さんの楽器演奏や
東京都の区市町村名を時間内にいくつ書けるかなどの
ゲームで盛り上がり楽しかったです。
一日だけ参加された浅田さんも、メインストリームを
一通り復習できてよかったと言っていました。準備をさ
れた中谷さんはじめ、皆様のお蔭でとてもいい経験を
させていただき感謝しております。今後ともどうぞよろ
しくご指導ご鞭撻のほどお願い申し上げます。

〈ダンスをより楽しく、より素敵に〉
副会長　西 好江

スタイリングとマナーは例会内では中々充分な時間を
取って勉強するのは難しく、短時間でサラ～と行うの

がやっとです…。今回合宿の中で時間を取ることが
出来て、企画委員会に感謝致します。
とは言っても、30分内で全ては難しく深いところま
ではいけませんでした。お渡ししました資料を是非参
考にしていただきたいと思います。もう一度目を通して
下さい…。スタイリングもマナーもビギナーの時から身
に着けていくのが一番なのですが動作を覚えるのが先
で、特にスカートワーク等はコスチューム着用になって
からでないと実感がわかないと思います。
東スケには伝統的に綺麗なコスチュームを着用した
素晴らしいスタイリングの出来る先輩ダンサーがすぐそ
ばにいます。その方々のテクニックを盗んで（あら、失
礼…）切磋琢磨しましょう～！	（せんぱ～い見られてま
すよ～！！）

合宿風景
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金子 和子

当日は府中駅より会場迄延 と々人の列が続き、ホー
ルの大きさ、人、人、人の多さにびっくり、余りのス
ケールの大きさに圧倒されてのパーティデビューでした。
会場に入ると素敵な笑顔の御婦人が声をかけて下
さり、やさしいリード、耳元での声かけ、美しい笑顔で
2曲の間にすっかり魅せられ、他の6人の方たちにも助
けられ、コーラーさんに合わせて踊れている自分がいま
した。8人が力を合わせ、相手を少々思いやることで、
こんなに楽しく幸せになれるのですね。多くの初対面
の方たちに踊っていただき、あっという間に時間が過ぎ
ました。
東スケの赤いドレスは着るのが恥ずかしかったので
すが多数の中でも目立ち、お仲間があそこに…と思うだ
けで安心して踊れることが出来ました。

第 7 6 回  D o S a D o パーティに参 加して
今はステップを早く覚え、冷汗でなく心地よい汗に、
そして1人でも多くの人に、特に若い人たちに、この楽
しさを伝えたいと強く思っています。皆様本当にありが
とうございました。心から感謝の中で…。

浅田 頼子

昨年の7月にビギナーを卒業しましたが、8月の
DoSaDoパーティに参加できなかったため、2月12日の
DoSaDoパーティはとても楽しみにしていました。
午前中の講習から途中1回休んだだけで、最後まで
ずっと踊り切りました。DoSaDoバッジをつけているこ
とで多くの方に誘っていただき、東京SDはもちろんの
こと他のクラブの同期の仲間と楽しく踊ることができま
した。広い会場、大勢の人の中の赤いコスチュームは
遠くからでもよく目立ち、とても心強かったです。
家に帰り、楽しかったパーティのことを思い出しな
がら、ゆったり湯船につかって1日の疲れを癒したひと
ときは至福の時となりました。

ビ ギ ナ ー さ ん 自 己 紹 介ビ ギ ナ ー さ ん 自 己 紹 介2018年度2018年度

杉並区西荻窪に移り住みまして
18年。善福寺公園は散歩コースで
週四日一時間程度歩いています。
趣味はフラダンス、歌声、茶道
などです。どうぞよろしくお願いい
たします。

うちの母ちゃん、剣道二段、腹三
段とおちょくられていますが、剣道は
学生時代のみです。子どもが小学校
に入ると、ママさんバレーボールを
始め、小学生バレーボールの世話、
バレーボールの審判員資格取得等、
今でも週二回じじばばバレーと称し、

ボールを追いかけています。身体を動かすのが好きで、

平間 民恵 さん

体操やジャズダンスもかじっています。でも最近、股関
節が！膝が！肩が！とあっちこっちガタが来て、想うよう
に動けなくなっているのが辛いところです。あと好きな
ことは映画観賞（もっぱらTVで）、お花見、お祭り、
御神輿、読書等。

本人の都合で前のクラブを退会し
ました。自宅近くのクラブをネットで
探して東京スクエアダンスクラブが見
つかり、最速電話して、勝さんとお
話し、新人研修に途中参加すること
になりました。皆様宜しくお願い致
します。皆様に親切に応対して頂き、

ありがとうございます。

宮原 直 さん

五味 久美代 さん
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■ビギナーさんから一言
五味 久美代

とても素晴らしいスマイルパー
ティを催して頂き感謝しておりま
す。約50年ぶりの卒業式、照れ
くささと、嬉しさの入り混じった
感動でした。会員の皆様の暖か
いお心づかい、本当に感謝してお
ります。そして皆様のお蔭で卒業出来たと考えており
ます。有難うございました。
また、初めて東スケの赤いコスチュームを身に着けま
して、着ごごちは満点、そして私も仲間入りできたのか
な…と。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

平間 民恵 

手作りのコサージュを胸に、
花々で縁取られた入口をくぐって
行くと、沢山の拍手が迎えてくれ
ました。その中を進む入場行進は
とても晴れがましく、むちゃくちゃ
緊張しました。
先輩方の見守る中、音楽が鳴り、ダンスが始まりま
した。パートナーさんのリードに、無夢中でついて行く
ことに集中しました。「余りボロの出ないうちに、どうで
しょう、卒業を認めますか？」のコーラーさんの声に、温
かい大拍手!!	何とか認めていただき、ありがとうござい
ました。これからの精進あるのみです!!	色 と々お世話を
いただき、ありがとうございます。
こんなに何度も作文を書くことになるとは思いません
でした。ステップをおさらいするより作文に時間をとら
れ、往生しました。これが最後でありますように願って
います。

宮原 直

7月14日の土曜、いつもの時間
より1時間位早く方南会館に今年
の新会員3人で集合して、赤いユ
ニフォームに着替えてから新人担
当の係の方よりパーティの進行に
ついて教えて頂き、スマイルパー
ティに参加しました。私たちは3組のセットに分かれ試
験のダンスを踊りました。沢山の会員の皆様の前で踊る
のは非常に緊張しました。卒業証書授与、写真撮影、
良い思い出になりました。
私は個人的な理由で、無理に新人研修の途中から
入会させて頂きました。会長をはじめ、勝さんや会員の
皆様ありがとうございます。最近は年とともに1つの事を
覚えにくくなりました。また1からやり直せて幸せです。
まだまだ間違えたりして皆様にご迷惑をおかけすることが
有ると思いますが、休まずに少しずつでもうまく踊れる
様に頑張ります。

■講師から一言
講師　伊藤 光雄

ご卒業おめでとうござい
ます。今回のビギナークラ
ス講習は例年と比較して少
数精鋭で4名の皆さんで始
まりました。途中お一人の
方がご都合で後年再受講さ

れるということで無事卒業された方は3名でした。
今は10月のアニバーサリーに向けてMSの講習真っ
最中です、少数であったこともあり講習を担当側は比
較的目が届いたという感はありました。新人ダンサー
の方は是非ダンスの楽しさを理解していただき永くダン
スを続けて頂きたいと思います。

講師　若松 眞紀子

3月から始まった初心者講習会、ご卒業おめでとう
ございます！スクエアダンスは、頭の体操、体の体操、
心の体操、色々な楽しみ方ができます。1年目の方から
56年目の方まで一緒にできるスクエアダンス！これか
らも一緒にどんどん楽しみましょう。

スマイルパーティ
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会員の皆様に原稿のご協力を頂き、ようやく89号を発行することができました。ありがとうございました。さて、
今年度は3名の方がスマイルパーティで初心者講習会を卒業し、新しいメンバーとして迎えることができました。これ
からDOSADOパーティやメインストリームの講習等始まりますが会員一丸となってバックアップしていきましょう！そし
て会員の皆様と一緒に東京スケの活動に積極的に参加して盛り上げていきましょう！

広報委員会 小笠原（常）、板垣（越）、小笠原（紀）、田中（禮）、中塚、沼田（邦）、八百幸（紘）

編集後記

2018
★   9月14日（金）～16日（日）
  第57回全日本スクエアダンスコンベンション in 沼津
  （コンベンションホール プラサ ヴェルデ）
★ 10月 6日（土） 第56回東京SDCアニバーサリーパーティ
  （すみだ産業会館）
★  11月18日（日） 第3回ラウンドダンスパーティ
  （小松川さくらホール）
★ 12月 2日（日） 第36回東京ジャンボリー
  （すみだ産業会館）
★ 12月15日（土） クリスマスパーティ

2019
★ 12月 OR 1月 忘年会もしくは新年会
★  2月11日（月） 第78回DoSaDoパーティ
  （ルミエール府中）
★  3月 初心者講習会
★  3月10日（日） 第11回Teacupパーティ
  （太田産業会館pio）

♪プラス講習 担当　若松 訓

5月12日から23名の受講者のもとプラス講習を開始し
ました。土曜日の例会前に方南集会所で15時から行っ
ています。来年3月10日の東京Teacupパーティに全員参
加し楽しく？踊れることを目標にしています。

開 催 日 時　間 会　場
9月  8日 3:00pm-5:00pm 方南区民集会所
9月22日 3:00pm-5:00pm 方南区民集会所
9月29日 5:15pm-6:00pm 方南会館

10月13日 3:00pm-4:45pm 方南会館
10月27日 3:00pm-4:45pm 方南区民集会所
11月10日 時間未定 会場未定
11月24日 時間未定 会場未定
12月  8日 時間未定 会場未定
12月22日 時間未定 会場未定

♪特別例会 担当　大崎 和代

連日の酷暑、皆様お元気でご活躍のことと存じます。
特別例会、月一のペースですが、着実に成果が出て

いることと嬉しく思います。但し、8月10日は都合によ
り中止、残念です。11月から今年度のビギナーさん参
加プログロラム編成となります。どうぞ宜しくお願い
致します。

開 催 日 時　間 会　場
11月3日 時間未定 会場未定
12月1日 時間未定 会場未定

♪ラウンドダンス講習 担当　金子 清史

今回のクールは、ツーステップの基礎を講習しています。
かなり、ゆっくり進めていますので、まだ、フィギュアを
少ししかやっていません。そろそろ１曲仕上げたいと思い
ます。頑張れば、これからでも追いつけますので、興味
のある方は、どうぞおこし下さい。

開 催 日 時　間 会　場
9月15日 5:15pm-6:00pm 方南会館

10月20日 5:15pm-6:00pm 方南会館
11月17日 時間未定 会場未定
12月15日 時間未定 会場未定

♪  特 別 例 会、 Ｐ Ｌ 講 習 会、 Ｒ Ｄ 講 習 会 の お 知 ら せ 　♪


